

4.—Sur rapport du Chef du service des Incendies, il est Résolu: D'autoriser la remise à M. C. E. Lamoureux, d'un dépôt de \$2,000, fait en rapport avec le contrat pour la fourniture d'uniformes.

5.—Soumise une lettre de M. C. P. Fabien, offrant d'acheter trois lots vacants qui appartiennent à la Ville, et situés sur la rue Butler.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour préparation d'un plan desdits terrains.

6.—Soumis un rapport de l'assistant Trésorier de la Cité, informant le Bureau que MM. Edward N. Riley et C. W. Campbell, employés surnuméraires dans son bureau, ont résigné leur position.

Déposé aux archives.

7.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices municipaux recommandant de faire certaines réparations au coût de \$34 dans le logement numéro 1404, rue St. Denis, appartenant à la Ville.

Résolu: D'autoriser lesdites réparations.

8.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, soumettant deux copies de contrats entre la Cité de Montréal et la Compagnie de Téléphone Bell.

Résolu: De retourner au Surintendant des édifices municipaux pour indiquer la date des résolutions antérieures.

9.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, recommandant la nomination de M. L. H. Fréchette, à la nouvelle position d'assistant-comptable dans son bureau.

Résolu: De nommer M. L. H. Fréchette à ladite position au salaire de \$700 par année.

10.—Soumise une communication de MM. Saxe & Archibald, se plaignant de l'évaluation de leur bureau, et demandant de faire réduire le montant de taxe qui leur est réclamé.

Résolu: D'informer MM. Saxe & Archibald, que la décision des estimateurs est finale, à moins d'un appel aux tribunaux dans le délai prescrit par la loi.

11.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur, recommandant qu'une somme de \$1,300 soit votée pour continuer le service de l'inspection du lait à la campagne jusqu'au 31 décembre prochain.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme soit votée pour les fins ci-dessus.

12.—Soumise une lettre de M. J. A. Mailhot, demandant qu'il lui soit permis d'installer un concasseur sur le terrain occupé par l'église Notre Dame de Pitié.

Résolu: D'informer M. Mailhot que le Bureau regrette de ne pouvoir se rendre à cette demande.

13.—Soumis un rapport du chef du bureau de la Cour du Recorder, recommandant la nomination de M. J. A. Prud'homme à la position de commis à la Cour du Recorder.

Résolu: De nommer ledit J. A. Prud'homme à la position ci-dessus mentionnée à compter du 27 août inclusivement, au salaire de \$600 par année.

14.—Sur recommandation de l'Ingénieur en chef il est

Résolu: D'autoriser la remise à MM. Bray & Bastien d'un dépôt de \$2,700 en rapport avec la construction d'un égout dans la rue Berri.

15.—Sur recommandation de l'Ingénieur Surintendant de l'aqueduc, il est

Résolu: D'autoriser la pose de 300 pieds de tuyaux de 8 pouces dans la rue Fortune, au sud de la rue Wellington, au coût de \$650.

Ajournement.

L. N. SENECAI.

Secrétaire.

4.—On a report from the Chief of the Fire Department, it was

Resolved: To referred to Mr. C. E. Lamoureux a deposit of \$2,000 made with his tender for uniforms.

5.—Submitted a letter from Mr. C. P. Fabien, offering to purchase three vacant lots belonging to the City, and situated on Butler street.

Referred to the Chief Engineer with instructions to have a plan of said lots prepared.

6.—Submitted a report from the Assistant City Treasurer, informing the Board that Messrs Edward H. Riley and C. W. Campbell, temporary employes in his office, have resigned.

Filed of record.

7.—Submitted a report from the Superintendent of municipal buildings, recommending that certain repairs at a cost of \$34 be made to the house, No. 1404, St. Denis street, belonging to the City.

Resolved: To authorize said repairs.

8.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings submitted two copies of contracts passed between the City and The Bell Telephone Coy.

Resolved: To refer back the same to the Superintendent of Municipal Buildings with instructions to indicate the date of the previous resolutions.

9.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, recommending that Mr. L. H. Fréchette be appointed to the new position of assistant accountant, in his office.

Resolved: That Mr. Fréchette be appointed to said position at a salary of \$700 per annum.

10.—Submitted a letter from Messrs Saxe & Archibald, complaining of the valuation of thier office and asking that the amount of the tax claimed for same be reduced.

Resolved: To inform Messrs Saxe & Archibald that the assessors' decision is final, unless an appeal be made before the courts within the delay prescribed by law.

11.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, recommending that a sum of \$1,300 be voted to continue the inspection of milk in the country until the 31st December next.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

12.—Submitted a letter from Mr. J. A. Mailhot asking that he be allowed to install a stone crusher on the lot of land occupied by Notre Dame de Pitié Church.

Resolved: To inform Mr. Mailhot that the Board regret to be unable to grant his request.

13.—Submitted a report from the Head Clerk of the Recorder's Court, recommending the appointment of Mr. J. A. Prud'homme to the position of Clerk in his office.

Resolved: To appoint the said J. A. Prud'homme to the above named position, said appointment to date from the 27th August inclusively, at a salary of \$600 per year.

14.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund of the deposit of \$2,700 made by Messrs Bray & Bastien with their tender for the construction of a sewer in Berri street.

15.—On the recommendation of the Superintending engineer of the water works, it was

Resolved: To authorize the laying of 300 feet of 8" pipe in Fortune street, south of Wellington street, at a cost of \$650.00.

Ajourned.

L. N. SENECAI.

Secretary